

Comunicado de apoyo y solidaridad con las víctimas de la DANA

Madrid, 1 de noviembre de 2024.

La Conferencia de Rectores y Rectoras de Universidades Españolas (CRUE) lamenta profundamente la pérdida de vidas como consecuencia de la DANA, que ha afectado a varias comunidades autónomas, y, en especial, a la Comunidad Valenciana, y se une al dolor de sus familiares y seres queridos.

Los rectores y rectoras agradecen el esfuerzo incansable de los servicios de emergencia, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, voluntarios y autoridades locales, que trabajan día y noche para encontrar a las personas desaparecidas, garantizar la seguridad y mitigar los daños.

Asimismo, reafirman su compromiso con las comunidades universitarias afectadas por la catástrofe meteorológica, mediante el apoyo al estudiantado y personal en su retorno a la normalidad y la atención a sus necesidades.

CRUE se suma al luto declarado en los campus y confía en que la unidad, la solidaridad y la empatía, que caracterizan a la sociedad española y a la Universidad, en particular, prevalezcan para hacer frente a esta difícil situación.